

Betreff: SVG-Vorstand beauftragt Architekten Müller
Von: Holger Bock [<mailto:bockholger@gmx.de>]
Datum: 28.01.2015 14:54

--- SVG-Bauteam-Info --- SVG-Bauteam-Info ---

SVG-Vorstand beauftragt Architekten Müller

Die Planungen für einen möglichen Neubau des SVG-Clubhauses nehmen jetzt immer deutlichere Formen an. Um möglichst konkrete Kosten für einen Neubau ermitteln zu können, hat der SVG-Vorstand in der vergangenen Woche den [Architekten Müller](#) (mm Architekten, Hannover) mit der Vor- und Entwurfsplanung beauftragt.

Grundlage ist ein Beschluss der Mitgliederversammlung vom März 2014. Demnach wird der Vorstand ermächtigt „im Zuge der weiteren Planungen für einen Neubau des SVG-Clubhauses und auf Basis des Siegerentwurfes des SVG-Architektenwettbewerbes bis zu 35.000 Euro aufzuwenden und zwar mit dem Ziel eine genehmigungsfähige Entwurfsplanung vorzulegen.“ Dieser Auftrag an den Vorstand wurde mit drei Enthaltungen – ohne Gegenstimme erteilt, und im Juni 2014 noch einmal bestätigt.

Müller soll dem Vertrag zufolge den vom Bauteam bereits überarbeiteten [Siegerentwurf des SVG-Architektenwettbewerbes](#) planerisch umsetzen. Ziel ist es, den SVG-Mitgliedern bis zur Mitgliederversammlung am 19. April 2015 ein möglichst genaues Bild eines Neubaus und der wahrscheinlichen Kosten präsentieren zu können.

Im Rahmen dieser Planungen wollen Bauteam und Architekt bis Ende Februar 2015 sowohl Raum- als auch Anordnungsplanungen weiter präzisieren.

Sollten die SVG-Mitglieder einem Neubau zustimmen, wird Architekt Müller auf dieser Basis einen genehmigungsfähigen Entwurf erarbeiten, und zwar – wie üblich - mit detaillierten Bauvorlagen.

Als Honorar für die gesamten Planungsarbeiten (Planungskonzept & genehmigungsfähiger Entwurf) hat der SVG-Vorstand mit dem Architekten Müller eine Honorarpauschale vereinbart und zwar in Höhe von 25.500 € inklusiv Mehrwertsteuer.

Der Vertrag kann als Kopie im Bauordner im Clubhaus sowie online im SVG-Mitgliederbereich unter: www.svg59.de eingesehen werden.